
       

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1227 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo -  
una sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica) 

 

 
 
OGGETTO: Carenza medici di base a Venaria 
 

Premesso che: 

 
- Ci troviamo in un contesto generale di carenza di medici di medicina generale su tutto il territorio 

nazionale e regionale, sia nelle aree urbane che in quelle rurali. 
 

- Il tema dei medici di base è molto sentito nel Comune di Venaria Reale, dove da tempo si 
lamenta una diffusa carenza causa pensionamenti anticipati, pensionamenti per raggiunti limiti di 
età e, purtroppo, anche per decessi. 
 

- L' AslTo3, per l'ambito del distretto di Venaria, aveva evidenziato già a inizio 2022 il bisogno di 
convenzionare ulteriori 4 medici per la medicina generale ed aveva pubblicato un altro bando per 
l'assegnazione di eventuali incarichi temporanei. 
 
 
 

Considerato che: 
 
- Ad oggi ci risulta esserci stato solo un nuovo inserimento di un medico di medicina generale a 

Venaria e per di più si tratterebbe di un incarico temporaneo della durata massima di un anno. 
 

INTERROGA 
 

Il Presidente della Giunta 
 
 

per sapere quali sono le soluzioni individuate dalla Regione e dall’AslTo3 per porre rimedio a questa 
situazione che crea forti disagi ai cittadini di Venaria. 
 
 
 

Silvana ACCOSSATO 
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